
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 115 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar:

Qual  a  possibilidade  de  serem  contratados  mais  médicos  e 

enfermeiros para o UPA e PAI?

JUSTIFICATIVA

A  saúde  em  nosso  município  está  um  caos  devido  ao  enorme 

número  de  casos  de  dengue  e  com  o  número  de  profissionais  contratados  no 

momento, não está sendo suficiente para atender essa demanda onde um paciente 

perdura por até 06 horas dentro da unidade para conseguir ser atendido e ainda com 

superlotação.

Dessa forma, a contratação de mais médicos para suprir esse surto 

que té mesmo pode ser comparado a pandemia, é extremamente necessário.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 20 de março de 2024. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


